

**10 FCV-Moanda-Mounana**

**Franceville/Vie des associations**

**Belle-vie appelle au ressaisissement**

N.O.  
Franceville/Gabon

**SUITE** aux événements malheureux qui se sont produits dans notre pays lors de la crise post-électorale, l'ONG Belle-vie est montée au créneau pour condamner avec la dernière énergie ces actes perpétrés à la suite de la proclamation des résultats provisoires de l'élection présidentielle du 27 août dernier. Mais également pour interpeller les jeunes de Franceville en leur demandant de faire preuve de civisme et de ne pas se laisser manipuler par les hommes politiques, en vue de préserver la paix, gage de stabilité et d'unité nationale, qui a toujours caractérisé le Gabon.



Photo : Nadège Ontounou

**Le message du sénateur a été soutenu par tous les participants à la conférence publique.**

De ce fait, le carrefour du quartier sable, dans le deuxième arrondissement de la commune de Franceville, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, a servi de cadre à cette conférence publique animée par les responsables de l'ONG, en l'occurrence son président, Joseph

Simba, et son vice-président, Eliane Embinga. « En tant que ONG société civile, nous voulons contribuer à la sensibilisation en faveur de la paix et de l'apaisement social. Nous interpellons nos frères et sœurs à faire preuve de civisme et de patriotisme, car notre pays, le Gabon,



Photo : Nadège Ontounou

**Les responsables de l'ONG Belle-vie ont exhorté les jeunes à œuvrer au maintien de la paix dans le pays.**

est un havre de paix », a indiqué Josph Simba. Les participants ont apporté un soutien particulier au message adressé par l'ONG Belle-vie. « Nous voulons que le Gabon reste toujours dans la paix léguée par les feus présidents Léon Mba et Omar Bongo Ondimba, et qui a

été maintenue par l'actuel président, Ali Bongo Ondimba. Nous voulons cultiver cette paix pour l'intérêt de la population, pour la nation gabonaise. Nous sommes tous gabonais, qu'il n'y ait pas de disparité, que le Gabon demeure dans la paix, la prospérité et le développement, pour

le bien du peuple », a soutenu un participant. « Nous n'avons pas approuvé les actes malheureux qui se sont produits dans notre pays. Au Gabon, nous n'avons jamais vécu cela. C'est pourquoi aujourd'hui, nous nous mobilisons pour cette paix qui n'a pas de prix. Nous, jeunes Altogovéens, nous voulons garder soigneusement cette paix qui nous a été léguée par nos aïeux », a renchéri la vice-présidente de l'ONG Belle-vie. La tenue de cette conférence publique a été rendue possible grâce à l'appui significatif de deux fils de la contrée, Nicole Assélé et Etienne Mvoula. Les responsables de l'ONG Belle-vie et les participants n'ont d'ailleurs pas manqué de leur exprimer toute leur gratitude.

**Activité politique**

**Le sénateur Joachim Lékogho tient en éveil sa base politique**

N.O.  
Franceville/Gabon

**SUITE** au dernier message adressé par le chef de l'Etat à la nation, le sénateur du deuxième arrondissement de la commune de Franceville, Joachim Lékogho, par ailleurs hiérarque du Parti démocratique gabonais (PDG), a regroupé autour de lui tous les responsables du PDG de sa circonscription politique, notamment les secrétaires de sections, les fédérations et les élus locaux (les maires) ainsi que les conseillers municipaux. C'était au cours d'un déjeuner politique qu'il a



Photo : Nadège Ontounou

**Le sénateur Joachim Lékogho (centre) entouré des maires de sa circonscription.**

organisé dans un hôtel de Franceville, en présence du premier maire adjoint de la commune de Franceville, Jean-Paul Ledaga. Lors de cette rencontre le sénateur s'est principale-

ment chargé de relayer le message à la nation du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Lequel appelait à la vigilance des uns et des autres. De fait, le vénérable a lancé



Photo : Nadège Ontounou

**La base politique du sénateur Joachim Lékogho.**

à l'endroit de ses camarades: « Nous sortons d'une élection capitale, dont les résultats définitifs sont attendus au niveau de la Cour constitutionnelle. Le militant du PDG que je

suis et avec moi tous ceux qui étaient autour de cette table, notre mission première c'est d'être en éveil. A chaque instant, nous devons nous tenir en éveil. Le deuxième arrondissement

c'est le grenier électoral de la ville de Franceville. C'est pourquoi, comme l'a relevé le chef de l'Etat, nous devons, en tant que responsables politiques, tenir compte de ce que nous sommes chargés d'une mission d'éveil dans nos sections, nos comités, nos quartiers, etc. Nos militants doivent également se sentir concernés par cette mission fondamentale (...), a insisté Joachim Lékogho. Non sans relever que ce déjeuner politique rentre, en réalité, dans le cadre de la sensibilisation, qui est pour lui, un dialogue permanent avec ses populations de sa base politique.

**Œuvre de bienfaisance**

**Des kit scolaires pour plus de 200 enfants démunis**

N.O.  
Franceville/Gabon

**PLUS** de 200 enfants issus des familles démunies de Benguia et Moulende, deux bourgades situées dans la périphérie de la commune de Franceville, ont reçu, récemment, un don de kits scolaires pour mieux aborder la rentrée scolaire 2016-2017. L'œuvre est de la coordinatrice provinciale des Affaires sociales pour le Haut-Ogooué, Christine Moutsinga. Cette œuvre de bienfaisance a été rendue possible grâce à l'appui de l'ONG Dosamia. La coordinatrice des Affaires sociales a fait le tour des deux villages, situés après les rails en allant



Photo : Nadège Ontounou

**Les parents ont également trouvé leur compte.**

vers Moanda, avec son équipe. Pour la petite histoire, Benguia et Moulende sont habités, en majorité, par des pygmées, c'est-à-dire des populations autochtones généralement sans emploi. Autant donc dire que l'acte des Affaires sociales a été accueilli avec beaucoup de

gratitude par les intéressés. Surtout que les parents des bénéficiaires de ce don de kits scolaires ont, pour leur part, reçu gracieusement, pour leur part, des ballots de vêtements de friperie. Les kits scolaires devraient permettre aux bénéficiaires d'aborder la rentrée



Photo : Nadège Ontounou

**Le plus jeune écolier de la contrée recevant son lot.**

scolaire 2016-2017 avec sérénité. « Nous sommes très contents, parce que nous n'avons pas assez de moyens financiers pour subvenir à nos besoins. La remise des cartables à nos enfants vient nous soulager énormément, car dans ce village, même l'enfant de trois ans a reçu un kit

scolaire, et tous autant que nous sommes, nous remercions les Affaires sociales d'avoir pensé à nous et à nos enfants », a déclaré un bénéficiaire. Cette action entre dans le cadre des missions régaliennes des Affaires sociales qui consistent, entre autres, à venir en aide aux

personnes vulnérables. La coordinatrice des Affaires sociales du Haut-Ogooué a inscrit son plan d'action dans la prise en charge de la scolarité des enfants des autochtones et des enfants économiquement faibles. « Nous nous intéressons particulièrement à ces populations autochtones qui rencontrent d'énormes difficultés. Nous avons commencé notre action en leur faveur, en leur faisant établir des jugements supplétifs, ce qui leur a permis d'obtenir des actes de naissance pour leurs enfants. La remise des kits scolaires est donc la deuxième phase de notre action, que nous devons à l'ONG Dosamia, qui a toujours été sensible à notre demande d'aide », a expliqué Christine Moutsinga.